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AGENCIALNO

SE ESPERA PRONTAMENTE LICITAR PARA INICIAR LAS OBRAS EN SECTORES URBANOS CASTREÑOS. 

Aumentan presupuesto 
para alcantarillado en 
cuatro sectores de Castro 
Consejo Regional 
visó los recursos 
quetotalizarán 
casi $2.400 
millones. 
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ras tres licitaciones fa- 
llidas para ejecutar pro- 
yectos de construcción 

deredessanitarias y urbani- 
zación en diversos sectores 
de Castro, el municipio lo- 
gróla aprobación de un au- 
mento de presupuesto de 
un 68% del Consejo Regio- 
nal para ejecutar esta inicia- 
tiva en cuatro zonas. 

750 millones 182 mil 23 

pesos fue el monto solicita- 
do tras la revaluación del 
proyecto, lo que permitiría 
volver a licitar el proyecto 
poruntotal de2 mil374 mi- 
llones 861 mil 374 pesos, lo 

que fue aprobado ayer en la 
sesión plenaria del ente cole- 
giado. 

Deesta forma, el proyec- 
to considera una interven- 
ción en vías de la población 

René Schneider, ocho en el 
sector Vista Hermosa, cinco 
en Quinta Ramos y una en 
las cercanías del cementerio 
municipal. 

Baltazar Elgueta (PS), al- 
calde de Castro, sostuvo tras 
la sesión del CORE, que “es 
una emoción inmensa para 
Nuestra comuna el haberse 

aprobado este financia-  
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AYER SE REALIZÓ EL PLENO DEL CONSEJO REGIONAL. 

miento para el alcantarilla- 
do, agua potable y pavimen- 
tación de distintos sectores 
de nuestra comuna”. 

Además, el jefe comunal 
expuso que “estamos muy 
contentos y agradecidos del 
Gobierno Regional”, valo- 
rando a la vez la gestión de 
los consejeros regionales y 
del gobernador Alejandro 
Santana (RN), quien recien- 
temente cumplió 100 días 
enel cargo. 

Tras la aprobación deau- 
mento de presupuesto, 
Francisco Cárcamo (RN), 
presidente de la comisión 
Chiloé, mencionó que “esta- 
mos contentos, porque de 
manera unánime se aprue- 
ban estos más de $700 millo- 
nes, que vienen a comple- 
mentar los recursos origina- 

les para poder licitar y adju- 
dicar y poner en marcha es- 
te proyecto de redes sanita- 
rias para sectores emblemá- 
ticos de Castro”. 

Porsu parte, el consejero 

chilote Freddy Gallardo (in- UDD añadiáque* 

alegría de esta aprobación
de estos recursos para Cas-
tro, esla alegría de este con-
sejero regional. En este caso
seestá haciendo justiciacon
un hito, cuatro sectores en
pleno centro que no conta-
ban con esto tan básico a es-

ta altura del siglo, así es que
estamos contentos con las
familias beneficiadas que
son más de 300”. 

A su vez, el también re-
presentante de Chiloé en el
Consejo Regional Javier Ca-
bello (indep. pro PS) mani-
festó que “este aumento de
presupuesto es el reflejo de
varios trabajos en conjunto;
porunlado, la comisión Chi-
loé que nos hemos reunido
varias vecesa analizarel pro-
yecto, y también la gestión
del alcalde Baltazar Elgue-
ta”. 

Agregó que “es un pro-

yecto que quedó en 2 mil
600 millones aproximada-

mente y va a llegar a 300 fa-
milias que no tienen hoy en
día alcantarillado ni cone-
xióndeagua potable”. 6)   

Inician reparaciones de 
emergencia en escuela 
castreña por goteras 
Apoderados dieron cuenta de los problemas que 
enfrentan los estudiantes de la Padre Hurtado. SLEP 
anunció que ayer comenzaron trabajos. 

  

ENPATIO TECHADO SE INUNDA CUANDO LLUEVE. 
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a reparación de 

techado y la elabora- 
ción de un proyecto de 
emergencia para intervenir 
todo el recinto fueron los 
compromisos asumidos por 
el Servicio Local de Educa- 

ción Pública (SLEP) Chiloé 
por los problemas estructu- 
rales en la Escuela Padre 
Hurtado de Castro. 

En las últimas horas cir- 
cularon imágenes del patio 
del recintoinundado, asíco- 
mo otros desperfectos que 
impiden quelos estudiantes 
realicen sus actividades con 
normalidad. 

Incluso, los dirigentes de 
los padres anunciaron una 
movilización para ayer; pero 
tras llegar a un acuerdo con 

el SLEP esta no se concretó, 
pero sí anunciaron que es- 
tán en estado de alerta. 

Natalia Astudillo, presi- 
denta del centro de padres y 

apoderados del plantel, ex- 
plicaba que “estamos visibi- 
lizando esta situación que 
estamos viviendo queno es 
de ahora, viene ya hace un 
rato: cuando llueve amane- 

cemos todos inundados, los 
niños así tienen que estar, 

hay goteras, hay techum- 
bresalas queno seles ha he- 
cho mantención y así nues- 
tros niños tienen quevenir”. 

Además, comentaba que 
“el SLEP está informado de 

esta situación, nosotros des- 
de diciembre que estamos 
diciendo que se tomen me- 
didas, pero lamentablemen- 
te porel sostenedor no he- 
mos tenido ninguna res- 
puesta yel discurso desiem- 
preesqueno hay plata y que 
tenemos que ponernos a la 
fila de todos los requeri- 
mientos”. 

En este sentido, desde el 
SLEP se informó que “el últi- 
mo proyecto de conserva- 
ción o realizóelantiguo sos- 
tenedor el año 2020, el cual 
noincluyó el patio cubierto, 
espacio que lleva años sin 
mantención y presenta des- 
gaste y filtraciones”. 

LEVANTAMIENTO 
Añadió que “recibimos la 
administración de los servi- 

cioseducativos de la provin- 

cia el 1 deenero de esteaño, 

podemos precisar quese ha 
trabajado en forma seria y 
responsable en levantar la 
información necesaria del 
estado estructural de nues- 

tras escuelas, liceos y jardi- 
nes, a fin de trabajar en pro- 

CAPTURA DEVIDEO. 

  

yectos que permitan una 
mantención”. 

Porlo anterior, da cuenta 
que “podemos consignar 
que, acorto plazo, serealiza- 

rá una reparación de emer- 
gencia del patio techado pa- 
Ta que pueda ser utilizado 
paralas actividades educati- 
vas, información que ya fue 
levantada por nuestros pro- 
fesionales de la Subdirec- 
ción de Infraestructura y en 
programación para su ejecu- 
ción este 2025. Asimismo, se 

está trabajando en la elabo- 
ración de un proyecto de 
emergencia para la repara- 
ción completa de este recin- 
to, el cual será presentado a 
la Secretaría Ministerial de 
Educación (Secreduc) y a la 
Dirección de Educación Pú- 
blica (DEP) para su financia- 
miento”. 

El SLEP precisó que “el 
plan decontingencia queya 
contaba con su evaluación 

desdelasemana pasada, con 
aprobación y asignación de 
recursos, contempla la repa- 

ración de filtraciones, de la 
calefacción y la recarga de 
los extintores para que estén 
dentro de lo que exige la 
norma, recarga que no se 
realizaba desde el año pasa- 
do”. Ayerseiniciaba lainter- 
vención.
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